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額
の
中
身
ま
で
は
提
示
し
な
か
っ
た

た
め
、
発
見
に
至
ら
な
か
っ
た
。

３
　
各
筆
ご
と
に
用
地
費
、
諸
経
費
、

利
息
な
ど
を
確
認
し
、
借
入
に
関
し

て
も
各
々
確
認
し
て
い
く
こ
と
が
必

要
と
考
え
る
。

４
　
公
社
に
お
い
て
、
処
分
を
行
っ

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

　
（
市
長
・
副
市
長
・
総
務
部
長
）

３
　
簿
価
の
管
理
を
含
む
今
後
の
防

止
対
策
に
つ
い
て
。

４
　
執
行
部
の
処
分
に
つ
い
て
。
そ

れ
ぞ
れ
伺
う
。

１
　
公
社
事
務
局
が
確
認
を

し
た
が
、
チ
ェ
ッ
ク
の
元
と

な
る
資
料
に
「
償
還
済
」
と
記
載
し

て
し
ま
っ
て
い
た
た
め
、
合
っ
て
い

る
も
の
と
勘
違
い
し
て
し
ま
っ
た
も

の
で
あ
る
。

２
　
公
社
の
監
査
の
際
、
契
約
書
を

確
認
い
た
だ
い
た
が
、
そ
の
契
約
金

私
の
情
報
公
開
請
求
に
よ
っ

て
判
明
し
た
、
平
成
29
年
度

土
地
開
発
公
社
所
有
不
正
処
分
問
題
。

そ
の
損
失
額
は
７
１
８
３
万
８
０
５

５
円
に
も
な
る
。

１
　
こ
の
損
失
が
発
生
し
た
原
因
と

役
所
内
チ
ェ
ッ
ク
体
制
に
つ
い
て
。

２
　
監
査
を
お
こ
な
う
監
事
が
損
失

を
指
摘
出
来
な
か
っ
た
原
因
に
つ
い

て
。

土
地
開
発
公
社
所
有
地
不
正
処
分
問
題

Q

A

な
ど
、
事
務
の
処
理
方
法
を
精
査
し
、

こ
の
様
な
こ
と
が
起
こ
ら
な
い
よ
う
、

努
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

（
総
務
部
長
）

た
こ
と
は
、
申
請
書
の
市
長
名
の
誤

記
、
補
助
金
の
過
剰
交
付
、
例
月
出

納
検
査
の
誤
表
記
な
ど
と
連
続
し
て

の
不
祥
事
で
あ
る
。
今
後
、
組
織
の

問
題
と
し
て
ど
の
様
な
対
応
と
改
善

を
さ
れ
る
か
。

ご
指
摘
の
通
り
、
組
織
と
し

て
処
理
の
方
法
が
甘
か
っ
た

と
認
識
し
て
い
る
。

　
今
後
は
、
各
筆
ご
と
に
用
地
費
、

諸
経
費
、
利
息
な
ど
を
確
認
し
、
借

入
に
関
し
て
も
各
々
確
認
し
て
い
く

情
報
公
開
に
よ
り
、
公
社
が

市
に
対
し
誤
っ
て
７
千
万
円

余
、
西
口
区
画
整
理
事
業
用
地
を
過

少
に
処
分
し
、
既
に
決
算
報
告
が
済

ま
さ
れ
た
事
が
明
ら
か
と
な
っ
た
。

　
こ
の
こ
と
は
、
担
当
者
が
事
務
処

理
を
誤
っ
て
発
生
し
た
と
の
こ
と
で

あ
る
が
、
多
く
の
幹
部
職
員
が
確
認

を
し
常
務
理
事
と
市
長
が
契
約
書
を

交
わ
し
、
決
算
監
査
後
に
発
見
さ
れ

開
発
公
社
の
過
少
処
分
の
組
織
の
問
題
は

A

Q

　
平
成
30
年
11
月
17
日
㈯
に
幸
手
市
役
所

第
二
庁
舎
に
お
い
て
、
昨
年
に
続
き
第
３

回
議
会
報
告
会
を
開
催
し
、
20
人
の
方
に

ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
９
月
定
例
会
で
審
議
し
た
平
成
29
年
度

の
決
算
な
ど
を
、
総
務
・
文
教
厚
生
・
建

設
経
済
常
任
委
員
会
の
各
委
員
長
が
報
告

し
ま
し
た
。

　
ま
た
、
４
つ
の
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
て

の
公
聴
会
を
実
施
し
、
様
々
な
ご
質
問
や

貴
重
な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

第
３
回 

議
会
報
告
会
を
実
施
し
ま
し
た

アンケート結果（一部抜粋）
■回答数　15 人
■年　齢　50 ～ 60 代 4 人　　 70 代以上…11 人
■議会報告会の開催について　　　　　　　　　　　
　評価する…11 人　どちらともいえない…1 人
　評価しない…1 人　無回答…2 人　
■説明の内容について
　わかりやすかった…5 人　どちらとも言えない…7 人
　わかりにくかった…1 人　無回答…2 人　
■参加された理由　
　・どんな話しが聞けるかと思い参加しました
　・市政の理解を深めるため
　・第２回に参加して内容が良かったので　
　・議会で決定した内容をうかがうため

平
成
30
年
10
月
24
日
㈬
・
25
日
㈭

・
愛
知
県
豊
川
市
　

「
フ
ァ
シ
リ
テ
ィ
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト

　
　
　
　
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
」

・
愛
知
県
東
海
市
　

「
浸
水
対
策
事
業
に
つ
い
て
」

　
市
議
会
で
は
、
３
つ
の
常
任
委
員

会（
総
務
・
文
教
厚
生
・
建
設
経
済
）

が
合
同
で
行
政
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

　
愛
知
県
豊
川
市
で
は
、
公
共
施
設

の
維
持
管
理
の
現
状
と
課
題
、
ま
た

公
共
施
設
適
正
配
置
計
画
の
見
直
し

や
リ
ー
デ
ィ
ン
グ
事
業
な
ど
に
つ
い

て
調
査
研
修
を
行
い
ま
し
た
。

　
愛
知
県
東
海
市
で
は
、
浸
水
の
被

害
状
況
や
公
園
・
た
め
池
の
４
ヶ
所

で
の
貯
留
施
設
の
整
備
、
予
算
面
や

効
果
的
な
事
業
実
施
の
た
め
の
浸
水

対
策
推
進
プ
ラ
ン
の
作
成
、
雨
水
貯

留
浸
透
施
設
設
置
費
補
助
金
、
住
宅

浸
水
対
策
改
修
等
工
事
費
補
助
制
度

な
ど
先
進
的
な
事
業
を
調
査
研
究
し

て
き
ま
し
た
。

愛知県東海市「浸水対策事業について」

常
任
委
員
会
で
先
進
地
を
視
察
研
修

愛知県豊川市「ファシリティマネジメントの取り組みについて」

武藤寿男議員 大平泰ニ議員


